

# Ein Schild für Samurais



**Nicht mehr zu übersehen ist der Dojo, also der Trainingsraum des Aiki-Dan-Do-Clubs auf dem Gelände der Firma Scherer in der Lingenfelder Straße in Germersheim. Vor einigen Tagen konnte der Verein über dem Eingang ein mit japanischen Samurai-Motiven gestaltetes Hinweisschild montieren, das für die Samurai-Kampftchnik Aiki-Dan-Do werben soll. Gestiftet wurde das Schild von einer Germersheimer Werbefirma. Das Bild zeigt die Seniorengruppe des Clubs mit den Trainern sowie dem Spender Thomas Göring vor dem Eingang zu den Clubräumen. (red/Foto: frei)**